EN 11 DÍAS SE SABRÁ SI EL IEEM TENDRÁ UNA NUEVA TITULAR

Confían en IEEM que INE nombre nueva presidenta

Se realizarán entrevistas a 10 mujeres que siguen en el proceso y posteriormente se votará

GERARDO GARCÍA

En 11 días se conocerá si el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) contará con una nueva titular que se espera tenga gran vocación con la democracia y quien se advierte contará con perfiles capacitados para afrontar el reto de organizar la elección para renovar la gubernatura.

En el anterior lapso el INE tendrá que realizar entrevistas a 10 mujeres que siguen en el proceso y posteriormente votar quién será la nueva cara del árbitro electoral mexiquense.

Se trata del tercer proceso que se lleva a cabo, pues los dos anteriores desarrollados en 2021, se declaró desierto el nombramiento. La presidenta provisional del IEEM, Daniella Durán Ceja, indicó que por ahora no puede emitir un comentario sobre el proceso, aunque confían en la disposición del INE y los consejeros para que designen a quien conducirá los trabajos del instituto en los próximos siete años.

"Es un tema que está en manos del Instituto Nacional Electoral, yo siempre he creído que la y los consejeros tienen la mejor disposición para ello y seguramente así será", indicó.

Durán Ceja garantizó que la nueva titular del IEEM se encontrará con perfiles capacitados que le ayudarán a seguir conduciendo los trabajos del órgano autónomo.

"Y la nueva presidenta que llegue,

muy seguramente podrá contar con un sinfín de perfiles sumamente capacitados para ponerlo en consideración de todas y cada uno de nosotros", apuntó.

La consejera electoral, Karina Ivonne Vaquera coincidió que la pelota está en la cancha del INE, y confían en que ahora sí se logre el nombramiento de la titular del IEEM, luego de que los anteriores procesos no sucedió así.

"Considero que a pesar de esta circunstancia ahora sí que el balón está en otra cancha, las facultades las tiene el Consejo General del INE a través de un proceso de selección que también está regulado", apuntó.

Indicó que en lo personal espera que quien llegue tenga una vocación con la democracia y liderazgo para conducir los trabajos de la próxima elección a gobernador.

"Que tenga un liderazgo en el sentido de poder consensar, de escuchar, de tener una gran sensibilidad, porque estamos por iniciar un proceso nada sencillo, es decir con una gran y alta responsabilidad", apuntó.

No obstante, recordó que el IEEM ha salido adelante de un proceso ordinario y dos extraordinarios, aunque atribuyó el resultado a los 400 funcionarios que trabajan en el instituto.

"Y creo que en el caso muy particular con todo el trabajo que se ha desempeñado en el caso mío en las comisiones que integró y presido con la mejor de las actitudes sumar en un tema de la democracia", concluyó.